

## UN LUTO SILENCIOSO

CONFLICTOS. GEOPOLITICO Y RELIGIOSO: Judíos, Árabes Musulmanes; Cristianos, Cristianos Ortodoxos.

Según la historia bíblica y los acontecimientos durante la crucifixión de Cristo se nos manifiesta e indica que en sus últimos momentos previos a su muerte, se rompe con angustia: "Dios mío, Dios mío porque me has abandonado? Mateo 27:46. Elohi, Elohi lema sebaqtani. Y en evangelio de Mateo. Eli Eli lema sebaqtani. Nos rompe el corazón al oír este doloroso grito de Jesús. Crucificado. Inmediatamente se oscurece el cielo, mas tinieblas y lluvias un terremoto, abriéndose la tierra. Avisando la muerte de Jesús. Nos indica y representa que hasta el último momento de la vida, sí, hay una luz de esperanza aún cuando se altere todo pensamiento y sentido por la vida, confundiendo y resaltando el deseo de reflexión en los más difíciles últimos momentos. Esta es una manifestación tremenda, cuya expresión de dolor, soledad sufrimiento y tristeza de verdad ante la partida de un ser querido, cercano, amigo, ante la pérdida enfrentada dirigida por no decir obligada y no natural.

Son hoy, conflictos difíciles de entender y

comprender en toda su magnitud histórica, tanto en lo religioso y de conciencia y geopolítica. Que motivan, sometan a los hombres a según su propio convencimiento o dogma o ideologías que separan al ser humano por alguna conveniencia de poder y/o establecer dominio. Con las variantes ideológicas credos religiosos; que lo hacen aún más distantes y complejos.

¿Quién, hoy día, puede alzar la voz con autoridad moral y cambiar el rumbo de los conflictos bélicos sin alterar la convivencia respetando al otro? Si bien existen más desacuerdos históricos, religiosos y geopolíticos el hombre ha sido inflexible ante sus ideas, cuyo convencimientos y deseos o aspiraciones para según su entender, proteger a los demás. Creo firmemente que no se debe perder el foco, detenerse es la acción que necesita la humanidad hoy, el mundo entero amenazando también la biodiversidad. Como no poder resaltar más los avances científicos tecnológicos que lo bélico que atenta a las conciencias y destruye a ser humano en todas sus formas además amenaza los bloques y lo elimina; Nadie sobra en este mundo. Nada se ha logrado con soberbia e intransigencia en la vida.

Es bueno recordarles a los grandes líderes del mundo el ejemplo y la historia de Alejandro Magno. Que dejando en su testamento antes de su muerte, entre

otros; Mostrar al mundo sus brazos suspendidos afuera de su urna, como manifestación, que así como se llega al mundo desnudo, tampoco se llevaba nada de éste. Y que lo acompañaran sus mejores médicos para demostrar que la vida no depende totalmente de ellos. Y no hay peor herencia que la que no les corresponde. Porque, además la vida no les pertenece.

Por la Paz y encuentro entre todos los seres humanos en conflicto. Además un abrazo sincero a todas las Madres, Padres, Hermanos que han perdido a sus hijos y seres queridos con ocasión de estas guerras dirigidas. Que se logre pronto la Paz y a más breve plazo, también los intercambios y liberación de todos los prisioneros de guerra.



**Luis Flores Tobella**